

Association Troc Planète  
Chemin de la Source  
73700 BOURG ST MAURICE

C'est avec encore un immense plaisir que nous avons pu accueillir Caroline Riegel, lors de notre festival de voyage, en septembre 2017 à Bourg Saint Maurice. Elle nous a présenté son film « Semeuses de joie » que nous attendions avec impatience. Les 200 personnes présentes furent ravies, et enthousiasmées devant la prestation de Caroline. Son film est de toute beauté et Caroline une personne si attachante, proche du public et très professionnelle. Avons hâte de la retrouver avec une nouvelle aventure !

Sylvie CAPLAN, présidente de l'Association Troc Planète